



体すくすく 心ひろびろ

大垣市立江東小学校

(背景:ピオトープ)

<http://www.ogaki-city.ed.jp/ehigasi/index.html>

<いよいよ運動会>



5日の結団式では、3名の団長が力強く決意を語り、本格的に全校が動き出しました。開閉会式の練習では号令なしでも台上の人の動きに注目してお辞儀をすることができるようになりました。また、朝の活動や休み時間での応援練習は、団リーダーが中心となって子供たちの力で進められており、「本番」が楽しみになってきました。

さて、運動会で大切にしてほしいのは、当日の応援や競技などに力一杯取り組むことはもちろんのこと、それを支える「土台」です。

まず、練習。練習でできないことは、本番でも大抵はできません。そして、学級・学年での日常生活です。話を聞いて反応する、互いの声で動くなど、ふだん何気なくしているキャッチ&スローが練習を可能にする土台です。

その2つの土台を「鏡餅」にたとえて結団式で話しました。とりわけ高学年は土台をしっかりと築いて、11月の自然の家宿泊研や修学旅行につないでいってほしいです。それが最高学年や中学校への道筋となり、それを見て1～4年も育つと考えるからです。

ここには「串」があり、全てを貫くメッセージが...

校長室前の「鏡餅」で、上から「みかん(橙々)=運動会」「中段の餅=練習や取組」「下段の餅=日常生活」です。運動会が終わっても「餅」が持続すれば「本物」です。



<お知らせ・お願い>

◆第3弾 暑さ対策へのご対応、ありがとうございます。Tシャツは昨年度の導入から「白・無地ワンポイントなし」でご協力を頂いています。

学校では「エアコンの使用」「暑さ指数(WBG T)を測定値に応じて運動禁止や練習内容と時間の制限、途中休憩と給水の時間を取る」「日陰とミストのコーナーの設置」など、行っています。



また、運動会当日は一部種目を割愛して会の終了を30分程早めるとともに、気温によっては子供たちだけでなく皆様にも特別教室等、空調の効くところで昼食をとって頂くことを考えています。

◆夏休みのプールは、水泳教室は予定通りに2回実施しましたが、午前中の開放は8回中2回しかできませんでした。当番の6年生保護者の方には貴重な時間をとって頂くこと、年々暑さが増していることもふまえ、今後について皆様と考えていきたいです。

◆インターホンを2箇所を設置しました。児童下校後は校舎の施錠をしておりますので、夕方にご来校の折にご使用ください。



ところで、17日の朝現在、21日(土)以降は雨が続く予報が出ています。「子供たちにとってよいコンディションで運動会を」、それを第一に考えております。ご理解をお願いします。

◆留守番電話機能を、年末年始と夏の閉庁期間に加え、10月からは通常の土日や夜間にも設定する方向で江並中と連携して進めております。後日、詳細をお知らせします。(校長 田野 武彦)